

EN LA COMUNA DE MARÍA PINTO FUE REALIZADA CUENTA TERRITORIAL DE SALUD OCCIDENTE

En la comuna de María Pinto, fue realizada la cuenta territorial de la Red de Salud de la Provincia de Melipilla. La directora de Salud Occidente, Daniella Greibe, informó sobre los hitos y la gestión 2024.

En esta oportunidad, el eje central fue el diálogo directo con la comunidad, especialmente con quienes utilizan los servicios de salud.

Es importante destacar que la cuenta territorial forma parte del Plan de Participación Social de la institución, cuyo objetivo es informar y acercar la gestión pública a las y los usuarios de las comunas de Alhué, Curacaví, María Pinto, Melipilla y San Pedro.

La instancia contó con la presencia del alcalde (s) de María Pinto Alejandro Pulgar; la directora del Hospital de Curacaví, Katerina Moenne; el director del Hospital de Melipilla, Óscar Vargas; el director de salud comunal de Melipilla, Marcelo Cárdenas; y la directora de salud comunal de María Pinto, Claudia Atabales, así como representantes de los Consejos Consultivos de Usuarios y Us

